

**ANALISIS PENGARUH KOMITMEN ORGANISASIONAL
DAN KETIDAKPASTIAN LINGKUNGAN TERHADAP HUBUNGAN
ANTARA PARTISIPASI ANGGARAN DENGAN SENJANGAN ANGGARAN
(Survey pada Perusahaan Jasa Perhotelan di Yogyakarta)**

SKRIPSI



**Oleh :
INDAH MUSTIKA SARI
20010420051**

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2005**

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum. Wr. Wb.

Tiada kata terindah selain kata sembah sujud kehadirat penguasa alam semesta Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis. Sholawat dan salam senantiasa kita curahkan kepada nabi Muhammad SAW, junjungan dan panutan kita semua.

Tanpa terasa satu langkah perjuangan lahir dan batin telah sampai pada gerbang kehidupan berikutnya. Alhamdulillah, setelah sekian lama larut dalam pencarian, pengolahan, bimbingan, akhirnya sampai pada tahap pengujian, penulis akhirnya dapat menyelesaikan sebuah karya sederhana ini.

Penghargaan dan penghormatan yang tulus tak lupa penulis sampaikan kepada pihak-pihak yang telah mendukung dan membantu dari proses awal sampai akhir pembuatan skripsi. Dengan rendah hati teriring rasa terima kasih penulis kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Khoirudin Bashori selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Bapak Misbahul Anwar, SE., M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Bapak Suryo Pratolo SE, M.Si., Akt sebagai DPS I dan II yang sudi meluangkan waktu untuk membimbing dan mengarahkan penulis.
4. Buat kedua Orang Tuaku yang sangat aku sayangi dan hormati, Bapak Sunaryo dan Ibu Mamik, terima kasih atas do'a dan dukungan yang

diberikan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan lancar.

5. Buat kakak-kakakku, mas **Dodi**, mbak **Hesti**, mas **Hendra**, dan keponakanku tersayang **Amanda**, cepat gede dan jangan nakal yaa...
6. Buat teman sehatiku **Hasan**, makasih ya kamu sudah membantuku menemukan arti hidup, memberikan dukungan dan kasih sayang di saat aku terpuruk, kapanpun dan dimanapun slalu inget aku yaa....
7. Buat teman-temanku yang selalu menemaniku saat suka maupun duka, **Yanti** (kamu is the best tau...), mbak **Rini n Mas Erick** (kapan nikah mbak?), **Della** (Del, mau ga mau akhirnya kita balik juga ke kampoeng halaman he he..), **Kartika n Agus**, **Nira BC**, **Nina n Mas Budi**, **Hana**, **Vivit n Ken** (Jangan berantem terus ya..), **Mika**, **Maya n Ao** (Yang rukun ya, jangan curiga terus...??), **Titin**, **Ulfa**, **Pendi**, **Arief** (Rief, kapan kita bisa jalan rame2 lagi?), dan semua teman2 yang ga bisa disebutin satu persatu terima kasih banyak, kalian sangat berarti bagiku.

Akhirnya, bila ada kata yang kurang berkenan, penulis mohon maaf sebesar-besarnya, karena hanya Allah SWT lah Yang Maha Sempurna dan kebenaran mutlak hanya milik-Nya. Amin.

Yogyakarta, 6 agustus 2005

Penulis

Indah Mustika Sari

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang sepengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Yogyakarta, 6 Agustus 2005

Indah Mustika Sari